
Manziat Infos n° 58 1 Octobre 2023 

 

 
 

     Journal Municipal – Octobre 2023 – N° 58 
www.manziat.fr 

Maréchal de Lattre de Tassigny 01 

Urbanisme 04 

Mairie 05 

Vie scolaire/Associations/Bibliothèque 06 

Zoom sur nos associations 08 

CR CM du 21 juin 2023 12 

CR CM du 25 juillet 2023 14 

Mairie 16 

SOMMAIRE 

Présence de véhicules  

militaires et uniformes 



Manziat Infos n° 58 2 Octobre 2023 

 

LE DEPART DE MANZIAT POUR LONDRES 

Le 8 octobre 1943, 8 personnes ont attendu sur le terrain Aigle à Manziat, un avion qui avait dû 

faire demi-tour car le brouillard recouvrait alors la Saône. C’est donc dans l’urgence que l’équipe 

des résistants avec à leur tête Aimé Broyer dit « Mémé », ont dû trouver un refuge pour ces 8 

passagers. Hébergés  au Port d’Arciat, alors qu’ils étaient dans le bar, un marinier s’est adressé à 

eux « Vous n’êtes pas de ces gens qui partent ce soir pour l’Angleterre.. ». Suite à cette  

indiscrétion, et par crainte pour leur protection, ils ont dû rapidement être relogés à l’Hôtel du 

Raisin à Pont-de-Vaux où ils ont passé 8 jours à attendre un nouveau signal venant de  

l’Angleterre. 

C’est le 16 octobre 1943 que la BBC diffuse à trois reprises un message « De Carnaval à Mardi-

gras : il possède un œil de lynx ». A Manziat, les résistants se rassemblent chez « Mémé » avec 

les 8 passagers qui doivent rallier Londres. Parmi eux, il y a un instituteur afflué d’une barbe et 

d’une casquette, Charles Dequenne surnommé également « Pacha » qui n’est autre que le général 

Jean-Marie-Gabriel de Lattre de Tassigny. 

Tous se rendent sur le terrain Aigle et dès réception du code de signalisation en morse, les  

résistants balisent avec quelques torches la piste d’atterrissage. 

Et c’est après être resté une dizaine de minutes sur le sol de Manziat, que le bimoteur Hudson 

décolle. L’équipe de résistants de Manziat aura alors quelques minutes pour effacer sur le terrain 

les traces du passage de l’avion. Il atterrira à l’aube en Angleterre. Arrivée annoncée en ces 

termes par la BBC « le roi est bien arrivé » ainsi qu’un télégramme « le chat-huant bien arrivé, 

embrasse moineau et pinson et veut que pinson devienne colibri. » 

Dans cette équipe de résistants « Mémé » était entouré de son épouse Georgette ainsi que d’une  

solide équipe de copains. 

LE GENERAL DE LATTRE 

Au début de la seconde guerre mondiale, Jean de Lattre de Tassigny est alors le plus jeune général 

de France. Après la signature de l’armistice le 22 juin 1940, il s’inspire de sa devise « Ne pas  

subir » pour préparer la victoire de la France contre l’occupant nazi. Lors de l’occupation de la 

zone libre, le général de Lattre refuse de se laisser désarmer. Arrêté à Saint-Pons, il est incarcéré à 

Toulouse, puis transféré au fort Montluc à Lyon. Le 9 janvier 1943, le tribunal d’Etat le condamne 

à 10 ans d’emprisonnement. Il est conduit à la prison de Riom et s’en évade dans la nuit du 2  

septembre avec l’aide de sa femme et de son fils Bernard. 

Ralliant l’Angleterre au départ de Manziat dans la nuit du 16 au 17 octobre 1943, il rejoint ensuite  

Alger, devenue capitale de la France Libre le 20 décembre de la même année. Le général de Gaulle 

lui confie la formation et le commandement de l’armée B qui prendra le nom de 1ère armée  

Française en 1944, surnommée plus tard « Rhin et Danube » suite aux victoires remportées par 

cette armée lors des combats sur le Rhin et sur le Danube. Victorieuse à l’île d’Elbe en juin 1944, 

elle débarque en Provence en août aux côtés des alliés (opération Dragoon), libère Toulon et  

Marseille puis remonte la vallée du Rhône, entre à Lyon le 3 septembre et poursuivra la libération 

totale de la France. 

Le 8 mai 1945, à Berlin, le général de Lattre signera au nom de la France, l’acte de capitulation de  

l’Allemagne nazie. Avec son épouse, il reviendra à plusieurs reprises à Manziat, où il a tissé de 

nombreux liens d’amitié.  
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LE TERRAIN AIGLE 

Situé au lieu-dit La Montagne dans la prairie route d’Asnières, ce terrain a été choisi car il pouvait être 

surveillé par le groupe de résistants dirigé par « Mémé ». Il a permis l’envol de Jean De Lattre de  

Tassigny, de Jacques Chaban-Delmas, André Jarrot, etc. 

A l’occasion de la fête de l’aviation le 11 août 1946 organisée par la résistance de Manziat, le général 

de Lattre, après avoir été déposé par un avion de la Royal Air Force sur le terrain Aigle, a pu inaugurer 

la stèle située aux abords du terrain. 

LE MONUMENT DE LATTRE 

Le 13 janvier 1958, le conseil municipal de Manziat décide de racheter le terrain et le bâtiment de 

l’ancienne gare du tram. L’association « Rhin et Danube » lance une souscription pour la construction 

d’un monument en hommage au Maréchal de Lattre de Tassigny. Celui-ci sera inauguré le 12 octobre 

1958 en présence notamment de Mme la Maréchal de Lattre de Tassigny et du ministre des anciens 

combattants. Le monument a été taillé en pierres de Comblanchien par Jean Cantin de Bourg-en-

Bresse et le médaillon qui orne le monument a lui été sculpté par Henri Collomb de Paris. Depuis, une 

plaque en hommage à Aimé Broyer a été apposée ainsi qu’un écusson de l’Armée « Rhin et Danube ». 

Télégramme annonçant l’arrivée du 

Général à Londres 

Signature capitulation 8 mai 1945 

Inauguration de la stèle 

au terrain Aigle en 1946 

Commémoration  

de Lattre de Tassigny  

à Manziat en 1946 

Plan du monument 

Inauguration du  

monument par  

Mme de Lattre  

en 1958 
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COMMISSION URBANISME 

PLAN LOCAL D’URBANISME INTER-COMMUNAL (PLUi) 

Le PLUi Bresse et Saône est toujours en cours d’élaboration. L’enquête publique s’est déroulée 

du 12 juin au 12 juillet 2023. Le rapport et les conclusions du commissaire enquêteur seront 

rendus publics sur le site internet de la communauté de communes d’ici fin octobre. 

Des évolutions seront ensuite apportées au projet de PLUi en vue de son approbation définitive. 

Concernant plus particulièrement l’enquête publique dans notre commune, 9 demandes ont 

été formulées soit sur le site internet de la CCBS (4) soit sur le registre papier disponible en 

mairie (5). Une permanence du commissaire enquêteur s’est tenue le mardi matin 4 juillet  

pendant laquelle il a reçu 6 personnes : 3 concernant Manziat et 3 autres concernant des  

communes limitrophes, puisque l’ensemble des documents était consultable dans chaque 

commune de la CCBS. Les réponses à ces demandes particulières seront accessibles sur le site 

de la CCBS, ainsi que les avis et le rapport final du commissaire enquêteur. 

Lorsque ce PLUi sera définitivement adopté avec l’accord des services de l’état, nos habitudes 

et notre urbanisme en seront modifiés. Les contraintes règlementaires imposées les plus  

impactantes seront : 

• la densification des constructions 

• le phasage en 2 périodes pour la constructibilité des parcelles constituant les zones  

         d’Opération d’Aménagement et de Programmation (OAP),  

En résumé, nous ne pourrons plus consommer autant d’espace naturel ou agricole pour nos  

constructions !  
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INFO MAIRIE 

FRELON ASIATIQUE ET RECHERCHE DE NIDS 

Le frelon asiatique (vespa velutina nigrithorax) est classé comme espèce exotique envahissante 

et poursuit sa progression sur le territoire régional. Outre la problématique liée à sa présence 

sur les zones urbanisées, il a un fort impact sur la biodiversité en raison de la prédation qu’il 

exerce sur de nombreux insectes, dont les abeilles. Il représente aussi une menace sur la santé 

publique. En été, chaque colonie construit un nid de grande taille, généralement à la cime des 

arbres. En fin d’automne de nombreuses futures reines quittent le nid. Il faut les trouver et les 

détruire pour éviter la création de nouveaux nids, l’année suivante.  

ATTENTION : Il faut impérativement effectuer une surveillance accrue des arbres lors de la 

chute des feuilles. Le frelon asiatique n’est pas agressif envers l’homme sauf quand la colonie 

est dérangée. Il est particulièrement dangereux. C’est pourquoi les nids doivent être détruits 

par des spécialistes. 

Plan de surveillance et de lutte régional 

Un dispositif de surveillance et de lutte, piloté par la FRGDS, vise à repérer et faire détruire les 

nids par des entreprises spécialisées avant la sortie des fondatrices (à la fin de l’automne) afin 

de maintenir la population de frelons asiatiques à un niveau acceptable. 

Comment signaler un individu ou un nid ? 

Le CPNI de Manziat n’est pas habilité à détruire les nids de frelons asiatiques.  

Toute personne suspectant la présence d’un frelon asiatique est invitée à en faire le signale-

ment sur la plateforme : frelonsasiatiques.fr 

La destruction du nid est prise en charge par la FRDGS Auvergne Rhône-Alpes en partenariat 

avec la FREDON et le soutien du conseil régional AURA. Certains destructeurs peuvent effectuer 

à votre place le signalement sur le site ce qui permet une intervention plus rapide. 

 
 

 

 

 



Manziat Infos n° 58 6 Octobre 2023 

 

COMMISSION VIE SCOLAIRE-ASSOCIATIONS-BIBLIOTHEQUE 

BIBLIOTHEQUE 

Samedi 16 septembre, dans le cadre de l'opérations Premières Pages, les bénévoles de la  

bibliothèque ont convié les enfants nés en 2021 et 2022.  Martine, Rolande et Marie Thérèse ont 

animé un spectacle sur le thème d'un petit hibou nommé "Hou ! Hou !". A la fin de ce spectacle, 

chaque enfant présent (10 sur 33 invités) a reçu le livre "Ce livre est trop petit" de Jean Pierre  

BLANPAIN. Merci aux bénévoles qui ont permis aux enfants ainsi qu'à leurs parents de passer un 

bon moment.  

Horaires d'ouverture de la bibliothèque :  

Lundi: 16h30 à 18h  Mercredi: 10h à 11h30   

Jeudi: 9h30 à 11h  Vendredi: 16h30 à 18h 

Samedi: 10h à 12h 

 

 

FORMATION INFORMATIQUE 

Cette année, les cours se sont déroulés de novembre 2022 à mars 2023. Une vingtaine de  

personnes a été formée et semble avoir apprécié les cours. 

 

Comme les années précédentes, des cours de formation à l’informatique vous seront proposés 

au cours de l’année 2023-2024 avec la possibilité de s'inscrire à plusieurs modules dans  

l'année. 

Les modules seront les suivants: débutants (8 séances) / gestion des fichiers et classement de 

photos  (6 séances) / tableur (4 à 6 séances) / initiation à internet et gestion mail  (6 séances). 

Suivant nos disponibilités, nous pensons offrir, à ceux qui ont déjà eu une formation, la  

possibilité d’intervenir au coup par coup sur des problèmes spécifiques liés au matériel 

(ordinateur bloqué, mauvais affichage, etc.), au logiciel (installation, paramétrage messagerie ou 

tout autre logiciel dans la limite de nos compétences) en prenant rendez-vous dans un créneau 

horaire à définir. Contact : informatique.manziat@gmx,fr 

 

Pour le bon déroulement de ces stages une  

préinscription en mairie serait préférable  

(comme certains l'ont déjà fait) afin de valider  

celle-ci le jour de la réunion d’information du  

mardi 17 octobre à 20h30 à la salle de la mairie  

au premier étage. 

 
 

mailto:informatique.manziat@gmail.com
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RENTREE SCOLAIRE 

Cette année, 224 écoliers ont repris le chemin des écoles de Manziat. 

122 élèves répartis dans 6 classes à l'école publique et 102 dans 4 classes à l'école Saint  

Joseph. 

Nous souhaitons à tous les enfants une année scolaire pleine de réussite et d'épanouissement. 

Bonne rentrée également aux parents, aux enseignants et toutes les personnes qui contribuent 

aux bonnes conditions de vie et d'apprentissage des enfants, dans le respect du protocole de 

l'éducation nationale.  

Ecole publique :  

Angélique JANEY (PS-MS) 

Mylène BOUILLOUX (GS) 

Cécile SARRON (CP) 

Fabrice PAGET (Directeur -CE1) 

Anaïs CHARPIGNY (CE1) 

Céline AUDIBERT ( CE2- CM1) 

Séverine FAVRE (CM1 -CM2) et  

Marianne CHANTIN (CM1-CM2) 

Géraldine DUFLOUX (ATSEM) et Sabine RAFFIN (ATSEM)  

Nadège ALLOIN (AESH)  

 

Ecole Saint Joseph : 

Carine BERNARD (Directrice -TPS-PS- MS) 

Anne HELLOCO (GS-CP) 

Sylvie ANTUNES (GS-CP) 

Martine BONNETAIN (CE1-CE2) 

Thierry DUBOIS (CM1-CM2) 

Christelle CONSTANT(ASEM et surveillante à la cantine) 

Intervenants au cours de l'année scolaire :  

Coralie KING professeure d'anglais 

Daniel BALAGUER professeur de musique 

Marie-Claude BENOIT enseignante spécialisée 

 

Restaurant scolaire :  

Sophie BENOIT 

Séverine COLAS 

Delphine MARIOT 

Céline GUTTADORO 

Sylvie FEYEUX 

Christelle CONSTANT 
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MANZIAT BAD LOISIR 

ACTIVITE 

Badminton 

Les adhérents, qu’ils soient novices ou confirmés, s’affrontent dans un esprit de pur loisir. Des 

rencontres amicales sont organisées avec des clubs alentours ainsi que des rencontres internes 

afin de créer le lien entre tous les adhérents du club. Nous jouons de septembre à juin. 

PLAGES HORAIRES 

Mercredi de 18h15 à 21h 

Vendredi de 18h45 à 21h  

Dimanche de 9h à 12h 

CONTACTS 

Président, Jérome GAUDET     

Vice-président, Laurette BERRY 

Trésoriers, Stéphane ARNAL et Alain PARIS  

Secrétaires, Angélique MONTEIRO et Hélène EUSTACHE 

Mail : manziatbadloisir@gmail.com    

Téléphone : 06 78 79 08 44 

CLUB DE L’AMITIE 

Depuis sa création, le club de l'amitié se réunit tous les 15 jours le mercredi à 14h à l'espace du 

Chêne pour jouer aux cartes et autres jeux de sociétés et cela dans une ambiance agréable et con-

viviale. Tout au long de l'année nous fêtons Noël, les rois et les conscrits de l'année. Nous organi-

sons 2 repas au restaurant, un au mois d'octobre et un au mois de juin pour clore la saison. 

Nous espérons que notre club va perdurer mais pour cela il nous faut de nouveaux adhérents ! Un 

bon accueil sera bien sûr réservé à toute personne qui aimerait nous rejoindre.  

Contact : Raymonde BENOIT, 122 rue des Borjons à Manziat, 03 85 30 00 70 

ZOOM SUR NOS ASSOCIATIONS 

mailto:manziatbadloisir@gmail.com
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HARMONIE  

LA JEANNE D’ARC 

ACTIVITES 

Si tu t’inscris à la Jeanne d’Arc, tu pourras t’éveiller 

à la musique grâce des jeux sensoriels, à partir de 4 

ans; apprendre à jouer d’un instrument d’harmonie 

à partir de 7 ans; pratiquer la musique collective sur 

les rangs de l’harmonie sous la direction de Daniel 

Balaguer avec des programmes variés, agrémentés 

de mises en scènes diverses; danser, chanter, 

t’amuser lors des différents concerts; partager des 

moments conviviaux et festifs lors de nos diffé-

rentes manifestations. Les inscriptions pour la ren-

trée sont ouvertes, n’hésitez donc pas à prendre 

contact avec nous. Enfants ou adultes nous vous 

accueillerons tous avec grand plaisir. Nous remer-

cions toutes les personnes qui nous ont apporté 

leur soutien suite à la distribution de nos cartes 

dans les boîtes aux lettres. La saison 2023-2024 

s’annonce festive du côté de la Jeanne d’Arc : de 

beaux projets sont en cours de création ! Suivez-

nous sur notre page Facebook JeannedArcManziat 

pour plus d’informations !  

CONTACTS 

-Présidente : Pauline TATON, po_taton@yahoo.fr, 

06.84.89.53.98 

-Responsable de l’école de musique : Julie TATON, 

tatonjulie@yahoo.fr, 06.32.03.68.98 

-Mail : jeannedarcmanziat@gmail.com  

-Adresse : 113 rue des Grands Cours à Manziat 

MANIFESTATIONS 

-Soirée apéro-concert animée par le groupe Ponta 

preta : vendredi 17/11/23 à partir de 19h 

-Concert d’hiver : samedi 02/12/23 à 20h30 

-Concerts annuels : samedi 16/03/24 à 20h45 et 

dimanche 17/03/24 à 15h 

-Fête de la musique : samedi 15/06/24 à partir de 

19h 

MOTO-CLUB 

LES GAZAFONDS 

ACTIVITE 

Balades et sorties moto 

CONTACTS 

-Président : Raphaël BENOIT, 

06.10.87.09.74 

-Mail : mcgazafonds@yahoo.fr  

MANIFESTATION 

-Soirée Beaujolais Nouveau le jeudi 16 

novembre à partir de 18h sous le 

kiosque place de la mairie : miam-miam 

et glou-glou sur place 

1700 km lors de notre balade en Corse 
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CLUB VIDEO  

DU VAL DE SAONE 

Nouvellement installé à Manziat,  

nous vous accueillons  

dans la salle de réunion  

de la bibliothèque au 1er étage 

tous les mardis et mercredis  

à partir de 14h.  

Amateurs ou confirmés,  

nous vous attendons nombreux  

le mercredi 8 novembre  

de 14h à 20h  

pour notre journée portes ouvertes. 

Adhésion annuelle de 75 €  

(2 séances d’essai gratuites offertes) 

L’ARBRE DE VIE 

ACTIVITE : QI GONG 

L’association « L’Arbre de Vie » est dédiée à la 

pratique du QI GONG et des arts  

énergétiques internes. Le QI GONG est une 

gymnastique douce d’origine chinoise  

accessible à tous et faite d’exercices  

d’étirement, d’assouplissement exécutés  

lentement. Il permet d’augmenter, de renforcer 

et de faire circuler notre énergie  

vitale, ainsi que de fortifier nos fonctions  

physiologiques. Un équilibre dynamique entre 

tonicité et décontraction est recherché de 

même qu’un travail d’harmonisation. Il procure 

un équilibre à la fois physique et psychique. 

Pratique de santé très ancienne, c’est une des 

cinq branches de la Médecine Chinoise. Dès les 

beaux jours, pour le plaisir de tous, nous  

pratiquons notre activité à l’extérieur, au plan 

d’eau de Chassagne de Manziat. 

A noter à partir de cette année, un nouvel  

horaire pour les matinaux de 8h15 à 9h15 le 

mardi. 

Notre association propose aussi des ateliers 

ponctuels de 3 heures sur les thèmes  

Automassage, Respiration, Méditation et Qi 

Gong, renseignements auprès des  

responsables.  

Lieu de pratique hebdomadaire : Salle des Fêtes 

Nord 

Horaires : Mardi 8h15-9h15, Mardi 11h à 12h 

et 19h à 20h 

Renseignements : 

Trésorière : Eliane Perret 06-75-50-47-21 

Présidente : Agnès Qui-

vet : 07-81-44-83-15, 

agnes.quivet@orange.fr 
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FCM 

FOOTBALL CLUB DE MANZIAT 

ACTIVITES : 

Le Football Club de Manziat (FCM) propose aux jeunes (U7 à U11-filles et garçons) et adultes 

(seniors à vétérans) de la commune et alentours de pratiquer le football. 

Les jeunes suivent un entrainement hebdomadaire, encadrés par des éducateurs bénévoles di-

plômés, le mardi de 18h15 à 19h30 et le mettent en pratique le samedi matin lors de plateaux. 

Les seniors quant à eux s’entraînent le mercredi et le vendredi soir de 19h15 à 21h00 et jouent 

en championnat le samedi à 18h30 pour l'équipe 3 et le dimanche après-midi pour les équipes 

1 et 2. 

Les vétérans jouent le vendredi soir.  

Une équipe dirigeante dynamique permet une bonne gestion de l'association. 

 

CONTACTS : 

Pierre Marie BENOIT (président) : 07 85 55 80 35 

Jordan CLAUZEL (secrétaire) : 06 73 25 04 85 

Jérémie CORRAND (secrétaire) : 06 07 57 58 35 

Jérémy BROYER (responsable commission jeunes) : 06 84 78 41 25 

 

COORDONNEES : 

Adresse postale : 1 rue des grands cours, 01570 Manziat 

Adresse stade : allée de Chassagne, 01570 Manziat 

Site internet : https://fcmanziat.footeo.com/  

Adresse mail : 504804@laurafoot.org 

 

https://fcmanziat.footeo.com/
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 Procès-verbal de la séance du 30 mai 2023 : le Conseil Muni-

cipal approuve le procès-verbal de cette séance à mains levées 

avec 17 voix pour et une abstention d’une personne absente 

lors du conseil du 30 mai 2023. 

1/ Acquisition d’un fonds de commerce 

M. le maire explique que la commune souhaite ne pas laisser 

dépérir son bourg en y maintenant la présence d’une offre  

commerciale de proximité et diversifiée et en assurant un lien 

social avec les habitants. 

Le bar-restaurant « Le Manziaty » s’inscrit dans cette dynamique 

de maintien de la vie économique en offrant aux habitants un 

lieu de vie animé. 

Le 02 février 2023 M. et Mme MARCELIN, propriétaires du fonds 

de commerce bar-restaurant « Le Manziaty » ont informés la 

commune qu’ils cesseraient leur activité à compter du 30 juin 

2023. Ces derniers souhaitent partir en retraite et les démarches 

qu’ils avaient engagées afin de vendre leur fonds de commerce 

n’ont pas abouti. 

Dans le souci de continuer à offrir aux habitants un service de 

proximité essentiel au dynamisme de la commune, il serait op-

portun d’acquérir les biens mobiliers (tables, chaises, matériel 

de cuisine...) ainsi que la licence IV constituant le fonds de  

commerce du bar-restaurant « Le Manziaty ».  

M. et Mme MARCELIN ont donné leur accord pour la vente du 

fonds de commerce à hauteur de 21 000.00 €, se décomposant 

comme suit :  

- éléments incorporels pour 8 000.00 € 

- éléments corporels (matériel) pour 13 000.00 € 

Après avoir présenté au conseil la liste du mobilier et matériel 

composant les éléments corporels, le conseil municipal, après 

en avoir délibéré, et à l’unanimité : 

-valide l’acquisition du fonds de commerce tel qu’il est composé 

ci-dessus au prix de 21 000.00 €.  

-autorise M. le maire à signer tout acte et effectuer les  

formalités nécessaires à la transmission de ce fonds de  

commerce. 

-autorise D. Catherin, 1er adjoint au maire, à représenter la 

commune pour la signature de l’acte de cession de fonds de 

commerce. 

2/ Location-gérance bar-restaurant 

Suite au projet d’acquisition du fonds de commerce, validé par 

le présent conseil, la commune a souhaité au plus vite continuer 

à apporter un service de bar-restaurant à ses habitants. C’est 

pourquoi une annonce a été lancée en vue de la mise en location

-gérance de ce bien.  

L’annonce a été vue plus de 600 fois, et une quarantaine de 

candidats ont répondus. Cinq d’entre eux correspondaient au 

profit recherché et ont été reçus par M. le maire et la directrice 

générale des services. M. le maire présente au conseil, le tableau 

comparatif des différents profits, présenté en amont en réunion  

d’adjoints.  

M. le maire rappelle au conseil, que lors de précédentes sessions 

il leur avait déjà expliqué et présenté l’objectif et les futures  

conditions de cette location-gérance. 

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, et à l’unanimité : 

-Fixe le montant du loyer à 600 € mensuel (location de la licence 

IV comprise) payable d’avance et révisable tous les trois ans. 

-Fixe le montant de la caution à verser par le locataire-gérant à 

un mois soit 600 €. 

-Retient Mme MALLET Angélique comme locataire-gérante du bar

-restaurant et l’autorise à exploiter la licence IV qui reste la  

propriété de la commune 

-Autorise M. le maire à signer le contrat de location-gérance du 

bar restaurant (licence IV incluse) avec Mme MALLET Angélique, 

ainsi que tout document nécessaire au règlement de ce dossier. 

3/ Règlement intérieur de la bibliothèque municipale 

Le conseil municipal a approuvé le règlement intérieur de la  

bibliothèque municipale le 24 mars 2009, modifié le 21 février 

2018.  

M. le maire explique au conseil que le partenariat qui nous lie 

avec le département doit être réactualisé et une nouvelle  

convention a été régularisée dans le cadre du nouveau plan de 

développement des bibliothèques. 

Le règlement intérieur est une pièce qui doit être jointe à la  

nouvelle convention, et ce dernier doit comprendre certaines 

mentions exigées par le département, notamment les horaires 

d’ouverture, et les conditions tarifaires.  

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, approuve le règle-

ment intérieur actuellement en vigueur de la bibliothèque de 

Manziat, et autorise M. le maire à signer la convention de parte-

nariat avec le département de l’Ain pour 2023-2028. 

A l’issue de ce vote, M. le maire tient encore à remercier les bé-

névoles de la bibliothèque pour leur implication  

ASSEMBLEES GENERALES 

-FCM (3 juin) – N Chambard : le FCM remercie la commune du 

soutien qu’elle apporte au club. Cette année bilan positif : 144 

joueurs dont 74 jeunes – beaucoup de manifestations ont été 

organisées et les sponsors sont également présents. La saison 

prochaine verra l’arrivée de 4 nouveaux joueurs. Le FCM souhaite 

que les cages amovibles soient changées, M. le maire rappelle 

que c’est lui qui avait soulevé le problème l’année dernière.  

-ADRM Feillens (31 mai) – N Chambard – Le président est S. Favre 

– 15 bénévoles et 36 salariés – bilan 2022 négatif ce qui notam-

ment dû aux hausses des salaires – Cette année des voitures de 

fonction seront financées par le Département de l’Ain  

-MARPA (6 juin) – N Chambard et M. le maire : Les 4 MARPA et 

l’accueil de jour sont occupés à 95.93% - moyenne âge 85/88 ans 

– moyenne de durée d’occupation 4 ans et 4 mois – bilan négatif 

pour 2022 suite à l’augmentation des salaires et du coût de  

Séance du Conseil Municipal du 21 juin 2023 

PROCES VERBAL  
Membres en exercice : 18 / Absents excusés : APPERT Annie, BENOIT Monique, BOURGEOIS Josette, CATHERIN Christian, BER-

NARD Stéphanie / Pouvoirs : APPERT Annie à CHARVET Corinne, BENOIT Monique à CATHERIN Michel, BOURGEOIS Josette à 

CHAMBARD Nathalie, CATHERIN Christian à GIBOT Alain, BERNARD Stéphanie à LARDET Denis 
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l’énergie – le logement de fonction va être réhabilité pour être 

éventuellement occupé par la directrice – la MARPA demande 

que la clôture soit à la charge de la commune. M. le maire rap-

pelle que la commune a pour charge l’entretien du terrain, le 

reste des dépenses incombent à la CCBS. L’apéro-concert de la 

MARPA aura lieu le 6 juillet à 17h00, les conseillers sont invités 

à y participer 

-Semcoda (29 juin) – L. Voisin ne pouvant se rendre à l’assem-

blée générale de la Semcoda, D. Catherin le remplacera  

CCBS  

-GEMAPI – A. Coulon et L. Voisin -  L’assainissement non collec-

tif concerne 2000 foyers sur l’ensemble du territoire de la CCBS 

– un seul salarié est chargé des contrôles, il en effectue 500/an.  

-HYDRAULIQUE : A. Coulon et L. Voisin Les études environne-

mentales deviennent obligatoires pour un grand nombre de pro-

jets. A ce jour, les réparations de barrages, écluses.... sont prio-

ritaires, les fossés seront faits ultérieurement. Le schéma direc-

teur des eaux pluviales impose la réalisation de retenues d’eau. 

Pour cela la CCBS doit acquérir des terrains, mais les proprié-

taires ne souhaitent pas vendre leurs terrains aux conditions 

proposées par la CCBS.  

-Transfert compétence assainissement – M. le maire et D. Ca-

therin – Les bureaux chargés d’étudier ce transfert ont regroupé 

un certains nombre d’informations qui leur ont été communi-

qués par les communes. A ce jour, rien n’est encore prévu con-

cernant les écarts du coût de l’eau assainie entre les différentes 

communes. D’autres réunions seront prévues ultérieurement.   

DIVERS 

-Personnel municipal : M. le maire rappelle au conseil que début 

janvier, un agent avait été recruté à l’accueil, dans l’attente d’un 

recrutement. Cet agent donne entière satisfaction, ce qui est 

corroboré par les conseillers municipaux, c’est pourquoi M. le 

maire propose que S. Druesnes intègre la fonction publique et 

débute la procédure de titularisation à compter du 1er juillet 

2023. Comme M. le maire l’avait annoncé au précédent conseil, 

un emploi saisonnier viendra en renfort du personnel technique 

du 10 juillet au 26 août 2023. 

-Valorisation DGFIP : notre conseillère aux décideurs locaux 

nous a adressé les chiffres clés de la commune pour 2022. L. 

Voisin en fait une présentation aux conseillers. La commune doit 

continuer sa politique de désendettement (pour rappel les pro-

chains emprunts n’arriveront à échéance qu’entre 2031 et 2034. 

La bonne gestion de la section de fonctionnement permet que 

l’excédent dégagé soit basculé en section d’investissement pour 

permettre des travaux   et ce malgré la baisse constante des 

dotations de l’Etat. Le budget tel qu’il a été présenté lors de son 

élaboration a été réalisé à 90%, et correspond donc bien à la 

réalité. 

-Panneaux photovoltaïques : dans la suite de ce qui a été déjà 

évoqué précédemment, la commune a reçu un devis de la SEM 

Léa pour lancer une étude d’autoconsommation collective. Le 

devis s’élève à 8 400.00 € TTC. C’est là une première étape 

dans la démarche poursuivie par la commune. 

-Subventions 

-Eclairage public : La commune avait réfléchi lors de l’élabora-

tion du budget pour passer une partie de son éclairage public en 

leds. Pour ce faire elle pourrait bénéficier de subventions au titre 

du fonds vert. Le SIEA vient de nous confirmer que les dossiers 

de subventions ont bien été déposés. 

-Passage en leds de l’éclairage mairie : dans la continuité de faire 

des économies, des subventions ont été demandées. La commune 

pourra dans un 1er temps bénéficier d’une subvention de 1891 € 

au titre de la DETR (pour rappel la dépense s’élève à 9456 € HT) 

-Travaux : M. le maire rappelle qu’il faut impérativement faire 

une demande d’autorisation de voirie, de stationnement ou d’oc-

cupation du domaine public, avant de commencer des travaux 

même pour des busages de fossés donnant accès à des terres 

agricoles. A deux reprises cette semaine, il a dû faire stopper des 

chantiers qui ne respectaient pas cette obligation. La demande 

d’autorisation de voirie est délivrée aux entreprises ou aux parti-

culiers qui réalisent des travaux ayant une emprise au sol ou au 

sous-sol appartenant à la commune. Ces autorisations ont pour 

but de : 

-Veiller au respect de la règlementation 

-Veiller à ce que les riverains ne portent pas atteinte aux em-

prises publiques 

-Eviter de nuire à l’assainissement et au drainage des chaussées 

-Eviter de nuire aux structures portantes de la chaussée 

-Eviter de nuire à l’état de surface des chaussées 

-Eviter de rendre plus difficile l’entretien des emprises 

-Eviter que des aménagements ne portent atteinte à la sécurité de 

la circulation 

-Pompiers : la DECI est de la responsabilité de M. le maire, il con-

vient donc que les poteaux d’incendie soient régulièrement véri-

fiés. Pour cela les pompiers réalisent chaque année le contrôle 

d’un tiers des poteaux, ce qui représente une économie pour la 

commune. Nos pompiers sont bénévoles, et M. le maire les re-

mercie encore pour leur engagement. Petit conseil : les recevoir 

comme il se doit lors du portage des calendriers.  

COMPTES RENDUS DES COMMISSIONS  

Commission Bâtiments : Le chauffe-eau du restaurant scolaire a 

été changé (en garantie) ainsi que le chauffe-eau de la salle des 

fêtes.  

Commission urbanisme : Denis C dresse la liste des dossiers 

d’urbanisme 

Commission PLUI : Concertant l’enquête publique, à ce jour 3 

personnes se sont présentées en mairie, il est toutefois possible 

de consulter cette enquête sur le site de la CCBS.  

Commission communication : Le Manziat Infos de juillet paraitra 

une semaine avant afin d’annoncer la fête patronale. 

Commission Vie scolaire – associations – bibliothèque : 

Ecole publique : Concernant le projet du poulailler, M. le maire et 

N. Chambard ont rencontré l’équipe pédagogique, un enclos pour 

des poussins a été réalisé. La directrice de l’école quittera l’éta-

blissement à la fin de l’année scolaire elle sera remplacée dès la 

rentrée de septembre. Un point a été fait concernant l’organisa-

tion du ménage à l’école mais également sur les relations de tra-

vail entre ATSEM et institutrices. 

Conseillère numérique : un bilan positif a été fait avec le SIEA sur 

les services proposés par la conseillère numérique. La commune 

serait prête à reconduire le dispositif, les conditions, notamment 

financières restent encore à définir. 

Commission Voirie – Espaces Verts – Fleurissement – Agents 

techniques :  

Chemin du pré du By: un devis a été demandé pour un reprofilage 

de la voirie au droit de la propriété Broyer suite à des coulées de 

boue d’un terrain agricole. 

Rue de la Sozaye : devis demandé pour un busage à ciel ouvert 

RD 933 : les bordures devraient être posées cette semaine. Les  
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travaux devraient être terminés fin juillet, restera les plateaux à 

réaliser. Tous les riverains qui voulaient ont refait leur accès en 

bénéficiant du prix du marché. 

PATA :  il aura lieu début juillet 

Passage des camions : Malgré la signalisation, de nombreux 

camions empruntent encore la Rue des Garines pour se rendre 

dans les entreprises. Le dernier camion a lui déplacé un rocher 

qui avait été mis en place pour limiter l’accès. Une réflexion 

générale est à faire rapidement pour juguler le problème. Com-

pliqué de trouver une solution dès l’instant ou les chauffeurs 

suivent leur GPS et ne regarde pas la signalétique.  

Commission assainissement : 

L’agence 01 a été interrogée concernant la dernière facturation 

de la SAUR sur laquelle apparaissait une augmentation :  L’indice 

de l’électricité a explosé début 2023, ce qui a un impact sur le 

calcul du coefficient permettant le calcul du tarif de l’eau. A cela 

s’ajoute l’erreur qu’ils ont fait dans les pondérations des indices 

précédents. La facturation telle qu’elle apparait dans les der-

nières factures émises par la SAUR est donc bien la bonne, et ce 

à compter du 01 juin 2022 

QUESTIONS DIVERSES 

- M. Catherin explique que des plantations ont été faites par la 

commune aidé du comité de fleurissement, mais que des plantes 

ont été dérobées dans les jardinières le long de l’église.  

- A noter qu’il faut réparer deux ponts qui enjambent des fossés 

dans la prairie (à voir avec l’adjoint à la voirie) 

- E. Fayard et M. Feyeux redemandent pourquoi les élèves des 

lycées continuent de payer le bus de 17h. Une réponse avait été 

apportée par les transports scolaires oralement. Un écrit sera 

demandé. A noter que seuls les enfants de Manziat paieraient, 

ceux de Feillens et Replonges ne paieraient pas. M. le maire 

trouve cette situation bien étrange et demandera des explications 

au gestionnaire. 

- Concernant le bail qui avait été prévu pour l’installation d’une 

antenne Bouygues, aucune nouvelle depuis que le conseil munici-

pal a donné son accord. 

 Procès-verbal de la séance du 21 juin 2023 : le Conseil Muni-

cipal approuve le procès-verbal de cette séance à mains levées à 

l’unanimité 

1/ DECISION MODIFICATIVE N°2 BUDGET COMMUNAL 

M. le maire expose au conseil que la commune a reçu une noti-

fication d’accord de subvention pour le réaménagement de la RD 

933 au titre des amendes de polices pour un montant de 

80 000.00 €. Il y a donc lieu de revoir les prévisions budgétaires 

et répartir le montant annoncé ainsi qu’il suit :  

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, et à l’unanimité, 

décide de valider la décision modificative n°2 telle qu’elle est 

énoncée ci-dessus. 

2/ REDEVANCE ASSAINISSEMENT 

M. le maire expose au conseil que lors de sa séance du 23 no-

vembre 2016, il avait été décidé que la redevance assainisse-

ment serait doublée (majorée à 100%) pour les habitants qui 

déversent les eaux claires de leur habitation dans le réseau  

 

d’assainissement.   

La commune a engagé depuis 2017, une démarche de réhabilita-

tion de ses réseaux d’assainissement. Des enquêtes de riverains 

ont été menées et même si la majorité d’entre elles se sont révé-

lées conformes, ou sont devenues conformes suite à des travaux 

effectués par les propriétaires, certaines habitations ont toujours 

des eaux pluviales qui sont déversées dans le réseau d’assainis-

sement et inversement. Il faut absolument que les riverains con-

cernés se mettent en conformité afin que la commune ne soit pas 

sanctionnée par la police de l’eau.  

Lors de sa séance du 8 novembre 2022, le conseil municipal, sur 

proposition de la SAUR avait délibéré un taux majoré de 500 %. Or 

après vérification, il s’avère que ces informations sont erronées et 

que le maximum légal est de 400 %.  

Le conseil municipal, après en avoir délibéré, et à l’unanimité, 

valide pour les propriétés non conformes une redevance d’assai-

nissement majorée à 400%. Cette pénalité sera appliquée au 

terme d’un délai d’un an à compter de la réception du courrier les 

informant que des travaux doivent être effectués, et ne sera levée 

que quand la mise en conformité aura été constatée. 

3/ MAITRISE ŒUVRE TRAVAUX ASSAINISSEMENT 

M. le maire expose au conseil que la loi dispense de procédure 

pour les marchés inférieurs à 40 000.00 € HT. Le marché de mai-

trise d’œuvre, attribué au Cabinet Merlin en 2016 et renouvelé 

depuis, pour les travaux assainissement arrive à son échéance. 

Une consultation a été faite auprès du Cabinet Merlin afin que 

celui-ci poursuive sa mission aux mêmes conditions que celles 

que le conseil municipal avait validé en 2016. Ces conditions ré-

pondant aux exigences du cahier des charges qui avait été à 

l’époque établi à l’occasion de la consultation pour la maitrise 

d’œuvre des travaux d’assainissement. 

Séance du Conseil Municipal du 25 juillet 2023 

PROCES VERBAL  
Membres en exercice : 18 
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Le conseil municipal, après en avoir délibéré, et à l’unanimité, 

décide confier au Cabinet Merlin la maitrise d’œuvre des travaux 

d’extension, de renouvellement de mise en séparatif et de réha-

bilitation des réseaux d’assainissement, dans le cadre d’un mar-

ché à bons de commande pour un montant maximum de 

39 000.00 € HT (sans minimum de commande annuel) ou pour 

une durée maximum de 4 ans (avec résiliation au premier des 

deux termes échus) 

ASSEMBLEES GENERALES 

-EBS 30 juin (CHAMBARD N.) -  bilan de la saison 2022/2023 : 

331 joueurs et 10 éducateurs auquel s’ajoute le baby ballon. 

Amandine Douillet a été élue comme nouvelle présidente de 

l’association 

-Semcoda 29/06 (CATHERIN D.) – Il s’agit de la présentation des 

comptes l’année écoulée, dont un exemplaire a été adressé à la 

commune. 

DIVERS 

-Cession de fonds de commerce 26 juin – l’acte administratif a 

été régularisé comme il avait été annoncé précédemment au 

conseil.  

-Location-gérance  3  juillet : dans la suite de ce qui avait an-

noncé au précédent conseil, le contrat de location-gérance a été 

signé et Mme Mallet a pris possession des lieux le 10 juillet der-

nier. L’ouverture du bar-restaurant « Le Comptoir d’Angèle » 

aura lieu le 25 juillet, le conseil municipal lui souhaite entière 

réussite 

-Intempéries 15 juillet : M. le maire renouvelle ses remercie-

ments aux pompiers, au policier municipal et agent technique 

qui se sont mobilisés dans l’urgence samedi à l’occasion de la 

tempête. Des dégâts sont à déplorés, au stade, à l’école pu-

blique, la bibliothèque, la cure et dans les différents chemins et 

routes de la commune, mais ce n’est rien à comparer de nos 

villages alentours. Une déclaration au titre de la tempête a été 

faite auprès de notre assureur. 

COMPTES RENDUS DES COMMISSIONS 

Commission assainissement environnement : 

-Chemins de randonnée : Suite aux intempéries, le balisage 

prévu n’a pu avoir lieu, une nouvelle date sera fixée en sep-

tembre.  

Commission Bâtiments : Au stade de foot, le réglage des projec-

teurs prévu le 10 juillet a été reporté suite à une panne de pro-

jecteur. Une nouvelle date sera fixée dès que la panne sera ré-

parée. Pour rappel il est important que les projecteurs soient 

réglés conformément aux directives de la FAFA afin de per-

mettre leur homologation. 

Commission urbanisme : Denis C dresse la liste des dossiers 

d’urbanisme 

Commission PLUI : Le commissaire enquêteur a tenu, en pré-

sence de M. le maire et de D. CATHERIN sa permanence à Man-

ziat le 04 juillet. Bilan : 6 personnes (dont 3 de la commune) Sur 

l’ensemble de la consultation 7 personnes se sont déplacées en 

mairie. (à noter que la consultation sur le site internet de la 

CCBS était possible également) – D. Catherin donne lecture du 

commentaire formulé par la commune sur le registre de consul-

tation « M. le maire, Denis LARDET, et les membres de la com-

mission PLUi de Manziat demandent et informent des disposi-

tions suivantes : 

1/ demandent de rétablir Rue de Serve Vallet, le tracé de la zone  

constructible des parcelles B 184 à 188 et B 1936-1937 comme 

le mentionnait le zonage initial avec un tracé de partie construc-

tible partant pour la parcelle B 184 à l’alignement du sud du bâti-

ment de la parcelle B  1673, pour rejoindre la limite de construc-

tibilité de la parcelle B 1937. Ce tracé initial du PLUi est en tout 

point identique au tracé du zonage ancien POS de la commune. 

2/ Informent que la programmation des ouvertures des OAP 

(orientations d’aménagement et de programmation) a été impo-

sée par les services de l’Etat aux élus par un phasage en 2 temps 

2022-2028 puis 2029-2035 en priorisant pour le premier pha-

sage les zones AOP les plus proches du centre village 

3/ Informent que la densification moyenne des constructions sur 

la commune a été imposée par les services de l’Etat à 18 loge-

ments par hectare, se caractérisant sur la carte de zonage par des 

secteurs habitat se dénommant UA2/UA3-UB-UC avec respective-

ment une densification de 25-18 et 12 logements par hectare. 

4/ Informent que la commune s’est vue imposer une restriction 

importante de ses souhaits de développement, par l’apparition en 

2018 du plan de biodiversité, acté par la loi Climat et Résilience 

de 2021 pour aboutir en 2050 au ZAN (zéro artificialisation nette) 

avec une étape d’ici 2025 de réduction proportionnelle de moitié 

de ses antécédents. Les nouvelles constructions ne pourront se 

faire que par compensation pour le ZAN (habitat, routes, équipe-

ments collectifs etc...) ce qui ne peut exister dans les petites 

communes, par manque de quartier entier à rénover, de friche 

industrielle, etc... Manziat le 12 juin 2023. » 

Commission communication : Le Manziat Info a été distribué le 

week-end dernier. Une remarque a été formulée quant à la peti-

tesse de l’écriture (notamment sur les comptes-rendus de con-

seil), cela sera pris en compte, toutefois il faudra continuer à 

adapter la police au nombre de pages qui doivent obligatoirement 

être un multiple de 4. 

Commission manifestations : Le feu d’artifice sera tiré ce samedi 

à 22h30, les forains installeront leurs manèges en fin de semaine 

et des animations seront proposées tout au long du week-end. 

Commission Vie scolaire – associations – bibliothèque : 

-Conseil d’école 22 juin : Fabrice Paget prendra la direction en 

remplacement de Laetitia Pichon-Thomasson. En prévision 125 

élèves pour la rentrée, soit une baisse des effectifs. Plusieurs ani-

mations ont été organisées ce dernier trimestre : avec la biblio-

thèque, rencontres USEP, portes ouvertes, journée environnement 

avec la CCBS, sorties scolaires, rencontre avec la MARPA, mais 

également un exercice de sécurité (avec la participation du poli-

cier municipal) 

-MARPA : 27 juin réunion – une clôture sera prochainement posée 

autour de la maison jouxtant la MARPA – N. CHAMBARD remercie 

tous ceux (conseillers et membres du CCAS) qui ont participé à 

l’apéro-concert organisé à la MARPA  

-Tennis : N. CHAMBARD a participé à la finale du tournoi de ten-

nis le 16 juillet, bonne participation (environ 80 personnes sur 

l’ensemble du tournoi) 

Commission Voirie – Espaces Verts – Fleurissement – Agents 

techniques :  

-Fleurissement : le jury du fleurissement passera sur la commune 

le 23 août à partir de 14h00. Rendez-vous mensuel comité de 

fleurissement prévu ce jeudi. 

-RD 933 : la signalisation sera mise en place dans les prochaines 

semaines, le marquage provisoire a été effectué. En septembre 

sont prévues une couche de finition aux Barberies et Chavanaz 

ainsi que la campagne de marquage au sol. Les entrées des rive-

rains seront également terminées. 
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-Intempéries : les agents techniques ont dégagé les arbres tom-

bés sur les chemins et routes.  

-PATA : Réalisé il y 15 jours 

-Route de Dommartin : l’entreprise Roger Martin effectuera éga-

lement une reprise de la voirie de la RD 933 jusqu’à la moitié de 

la Route de Dommartin. 

-Rue des Garines : Tant que les travaux du lotissement et de 

l’entreprise Courant sont en cours, aucun travaux ne sera lancé. 

Commission assainissement : 

-Tarifs assainissement : Comme il a été évoqué lors du précé-

dent conseil, la commune avait demandé à la SAUR des explica-

tions concernant l’augmentation des tarifs constatés sur la fac-

ture reçue en juin. Il s’avère que c’est l’augmentation du coût de 

l’électricité qui a entrainé cette hausse, la baisse des coûts de 

l’assainissement amorcé par la commune n’a donc pas eu l’effet 

désiré sur les factures des manziatis.  

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

Suite à l’interrogation faite lors du dernier conseil sur la question 

d’un éventuel paiement des trajets de bus par les lycéens de 

Manziat, M. le maire indique que nous sommes toujours dans 

l’attente d’un retour écrit. 

G. Revel fait remonter un problème de visibilité à l’angle de la Rue 

Vieille et de la Rue de Serve Vallet, le sujet sera étudié en com-

mission voirie. 

De manière récurrente le PAV pour le verre est plein, il est donc 

proposé de supprimer un container papier et de le remplacer par 

un container à verre afin de juguler ce problème. Pour cela con-

tact sera pris avec la CCBS. 

E. Fayard, souhaite savoir si une suite a été donnée à la demande 

de mise à disposition d’un micro-ondes à la salle des fêtes. M. le 

maire lui précise que l’étude est en cours. 

M. le maire souhaite de bonnes vacances d’été à toute l’équipe. 
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RECENSEMENT 

Le recensement des habitants de la commune de Manziat aura lieu du 18 janvier au 17 février 

2024.  

Afin de mener à bien ce recensement, la commune va devoir recruter 4 personnes aux alentours 

du mois de novembre qui devront être opérationnelles en janvier 2024. 

Ces personnes devront avoir le profil suivant : 

- Niveau d’étude suffisant pour assimiler les règles 

- Capacité à dialoguer pour convaincre les habitants 

- Neutralité et discrétion pour respecter le secret des informations collectées 

- Ordre et méthode pour réussir la collecte dans les délais impartis 

- Disponibilité en raison des horaires atypiques (fin de journée notamment) 

La rémunération sera fonction du nombre de questionnaires collectés. 

Les personnes intéressées par cette mission sont invitées à adresser à la mairie de Manziat leur  

candidature par mail : manziat@manziat.fr 

 

 

 

INFO MAIRIE 


